

24. Januar 2005

Interpellation betreffend Internationales Jahr des Sports

Die Gemeinden des Kantons Baselland sind vom Sportamt aufgefordert worden, ihre besonderen Veranstaltungen und Aktivitäten zum Internationalen Jahr des Sports bekanntzugeben.

Die Stadt Liestal hat in den vergangenen Jahren von kantonalen Angeboten (Beachvolleyballanlage, Streetsocceranlage) rege Gebrauch gemacht und so auch ihr Interesse für den nichtorganisierten Breitensport gezeigt.

Wir müssen uns der Tatsache bewusst sein, dass die Bewegungsarmut unserer Gesellschaft in naher Zukunft ein wesentlicher Bestandteil der anfallenden Gesundheitskosten darstellen wird.

Im Jahr des Sports sind nun die Gemeinden in Bezug auf eigene Ideen und Vorstellungen gefragt.

Ich bitte den Stadtrat, mir folgende Fragen zu beantworten.

1. Hat der Stadtrat auf den Aufruf des kantonalen Sportamtes schon reagiert ?
2. Hat der Stadtrat schon Ideen zu ausserordentlichen Sportanlässen anlässlich des Jahr des Sports, die auch die breite Bevölkerung betreffen ?
3. Werden Vereine, Schulen oder andere Institutionen, die sich im Jahr 05 neben der bereits vorhandenen Angeboten zusätzlich engagieren, mit der Unterstützung der Stadt rechnen können (Finanzen, Infrastruktur) ?

Hanspeter Stoll – Nardin
SP - Fraktion